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 「裏を見せ、表を見せて散るもみじ」紅葉の季節です。これは良寛さんの辞

世の句だと言われています。人間の長所と短所、善悪、生死などはつながって

おり、すべての煩悩を出し尽くした後に涅槃へ至るという意味だそうです。紅

葉狩りの「狩り」とは、もともと獣を狩る狩猟を意味していましたが、小鳥な

どの小動物を狩る意味に広がり、さらに果物などをとる意味に使われるように 

なりました。いちご狩りやぶどう狩りになり、やがて草花などを眺めたりする意味にも使われるようにな

ったということです。狩りが草花を愛でる意味になった由来は、狩猟をしない貴族が現れ、草花などの自

然を愛でることを例えた意味で使われた説と、紅葉（草花）を手に取り眺めたという説があるそうです。 

〈出席委員会〉金原健志 委員長 

本日の出席数  58名 

11 月 20日のメークアップ 10 名 

訂正出席率  95.52％ 

〈スマイルボックス委員会〉萩原竜治 委員長 

鳥居祥雄君 ①新入会員、二宮英樹さんようこそ西

尾ロータリーへ。②神戸邦夫さんようこそ西尾ロー

タリーへお越し下さいました。 

豊橋南ＲＣ地区危機管理委員長 神戸邦夫君 

初めてメーキャップします。次年度危機管理委員会

に三浦会員を出していただきありがとうございま

す。 

二宮英樹君 本日は入会させて頂き誠にありがと

うございます。これからよろしくお願いします。 

田中正規君 地区危機管理委員長 神戸君、ようこ

そ西尾に！ 

三浦真澄君 神戸地区危機管理委員長、ようこそ西

尾ＲＣへ。今後ともどうぞ宜しくご指導下さい。 

山﨑周彌君 ①新入された杉田さん、二宮さん、歓

迎いたします。②中国より帰国しました。南京政府

の招待で楽しい訪問でした。 

大内基浩君 二宮君、入会おめでとうございます。

親睦委員会に配属になりますが、宜しくお願いしま

す。 

杉浦義浩君 二宮英樹さんようこそロータリーへ 

岩瀬正広君 二宮さん、御入会おめでとうございま

す。楽しいロータリーでございます。仲良く楽しみ

ましょう。 

杉浦竜基君 二宮さん、入会おめでとうございます。

これからよろしくお願い致します。 

松本容明君 二宮君、西尾ロータリークラブ入会お

めでとうございます。今後とも宜しくお願いします。 

髙井英和君 二宮さん、西尾ロータリークラブ入会

おめでとうございます。今後ともよろしくお願いし

ます。 
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犬塚一彦君 二宮さん、西尾ロータリークラブ入会

おめでとうございます。今後ともよろしくお願いし

ます。 

小丹枝和二君 二宮英樹さん、入会おめでとうござ

います。よろしくお願いします。 

芦田辰行君 二宮さん、今後ともよろしくお願いし

ます。 

本多 淳君 ①二宮さん、入会おめでとうございま

す。②12 月誕生日です。 

天野 卓君 ①山﨑克弥さん、おめでとうございま

す。②二宮さん、お待ちしておりました。 

浅岡直幸君 ①二宮さん、入会おめでとうございま

す。一緒に楽しみましょう！②山﨑克弥兄輩、社長

就任おめでとうございます。 

杉浦 広君 ①克弥さん、社長就任おめでとうござい

ます。②二宮さん、ようこそ西尾ロータリークラブ

へ！よろしくお願いします。③欽示さん、完走おめ

でとうございます。 

榊原勝俊君 ①田中先生、前月は大変お世話になり

ました。②杉浦先生、ＳＡの代役１ヶ月間ありがと

うございました。 

黒田正志君 気の合う仲間と「ヒマラヤ遊覧飛行の

旅」に行ってきました。天空から観るエベレストの

山並みはとても壮観でした。 

岡田光祥君 11月に県知事感謝状と市長表彰状をい

ただきました。皆さん大変ありがとうございました。 

羽佐田芳和君 ①熊味保育園保育発表会に田中先

生、小澤先生、鳥居会長、ご多忙の中ご観覧して頂

きまして誠にありがとうございました。②平成 30年

度熊味保育園保育発表会を文化会館大ホールで無事

終了する事が出来ました。岡田父母の会会長様には

大変お世話になりました。 

岡田雅彦君 12月 1日、西尾市文化会館大ホールに

て熊味保育園平成 30 年度保育発表会が盛大に開催

されました。羽佐田理事長、羽佐田園長のリーダー

シップの下、熊味保育園 38 年の経験と実績に基づ

いたすばらしい保育発表会でした。先生方には手作

りの衣装、手作りの舞台装置、何より熱心な舞台指

導により素晴らしい環境の下、子どもたちが十二分

に演技ができたこと、父母の会としても感謝いたし

ます。父母の会・会長として最後のご挨拶をさせて

いただきました。二男、良太郎いわく、お父さんの

挨拶より僕の演技の方がうまい！ 

斎藤 貢君 小丹枝さん、急なお願いにスムーズな

対応、本当にありがとうございました。 

鳥居慶輔君 嫁の誕生日です。皆様のおかげでここ

まできたことを感謝します。クリスマス例会参加し

ます。 

石川哲朗君 マラソン部の皆さん、那覇マラソンは

オツカレサマでした。私は痛めた身体を静養してい

ましたが、今回はスタートの地に立つことを目標に

していたことが達成できて本当に嬉しかったです。

健康と環境が整わないと出来ないチャレンジです。 

杉田明弘君 那覇マラソン、ハーフですがメチャメ

チャ頑張って２１キロを２時間３０分で走れまし

た。しかしマラソンはこれにてもう止めます。 

鳥山欽示君 那覇マラソン、皆様の応援で完走でき

ました。感謝！萩原隊長、伴走ありがとうございま

した。 

杉浦竜基君 日曜日に参加した那覇マラソン、なん

とか完走できました。一緒に沖縄まで行っていただ

いた皆様ありがとうございました。 

岩崎智一君 ①週末の那覇マラソンはなんとかか

んとか最後まで走ることが出来ました。ホッとひと

安心です。ありがとうございました。②二宮さん、

ご入会おめでとうございます。 

萩原竜治君 ＮＡＨＡマラソン参加の皆さん、応援

して下さった皆さんありがとうございました。思い

出に残る大会となりました。全員無事に帰って参り

ました。 
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